



上真野

2023
創立150年



【教育目標】 ○ 思いやりのある子ども ○ 進んで学習する子ども ○ 体をきたえる子ども

チャレンジ!! キラリと輝く自分、友達、学校、ふるさと ~よさに気づき 伝え合い つながろう~

1年生を迎える会

4月28日、「1年生を迎える会」が行われました。元気いっぱいの1年生10名が、名前や好きな食べ物などについて自己紹介をしました。その後、全校生や縦割班の交流を深めるための楽しいゲームをしました。集会の準備は、各学年に協力を呼びかけて児童会が中心となって進めてきました。飾り付け、看板、招待状、プレゼントなどは、2~6年生の思いが込められており、1年生もたいへん喜んでいました。



米作りが始まりました

5月8日、5年生が種もみまきをしました。今年は、12月のもちつきに向けて、もち米の種もみをまきました。地域学校協働本部の皆様から、丁寧にやり方を教えていただいた後、育苗箱にすき間なく種もみをまきました。その後、花壇の場所に小さなビニールハウスを作り、全員の育苗箱を入れました。数日経って、少しずつ小さな芽が出てきました。5月25日には全校生で田植えをします。



陸上競技大会に参加しました

5月7日、雲雀ヶ原陸上競技場で、福島県小学生陸上交流大会相双地区予選会が行われ、5年生4名が100m走に出場しました。あいにくの雨の中での陸上競技大会でしたが、子どもたちは力いっぱい走りきりました。5年生の稲葉晃大さんが4位に入賞し、7月の県大会に出場することになりました。雨の中、送迎や応援にご協力いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

